
L’accord en nombre de 
l’adjectif épithète 

 
 
¨ L’adjectif s’accorde en nombre (singulier ou pluriel) avec le nom qu’il 

précise. 
 

un risque naturel à des risques naturels 
                                                      x 
 
¨ Le plus souvent, les adjectifs s’écrivent avec un s au pluriel : 

 
des risques naturels            sauf : 

 
- les adjectifs en -s et en -x : ils ne changent pas 

des chiffres précis - des séismes dangereux 
 

- les adjectifs en -eau : adjectif singulier + x 
des risques nouveaux 

 
- les adjectifs en -al : pluriel en -aux 

les risques environnementaux 
 Exceptions : banal, bancal, fatal, natal, naval 
 
Au pluriel, de remplace des lorsqu’un adjectif est placé devant le nom :  
 
des risques à de grands risques 
  x                                x 


